

LARGENTIÈRE

Harkis : une journée d'hommages

Ce dimanche, la journée nationale d'hommage aux harkis et autres membres des forces supplétives, placée sous la présidence du préfet aura lieu à 11 h, exceptionnellement jumelée avec la commémoration du 54e anniversaire du repli sur la métropole des Harkis de la demi-brigade des fusiliers marins (DBFM). Au premier rang, aux côtés des autorités militaires et civiles, se trouvera un homme de conviction et de cœur, qui préside depuis le 1er janvier 1996 aux destinées de l'Association régionale des harkis et de leurs enfants (ARHE), Mohamed Mouslim, dont l'arbre généalogique est ponctué de combattants de l'armée française et qui s'est engagé lui-même

le 8 mai 1958 dans la demi-brigade de fusiliers marins avec laquelle il va participer à toutes les opérations menées par cette unité. Aujourd'hui les plus de 200 membres de l'association ARHE que préside Mohamed Mouslim sont très entourés par les anciens de la DBFM et des commandos de la Marine réunis au sein de l'Amicale nationale des fusiliers marins et commandos mais également par la Marine Nationale qui sera représentée à cette cérémonie par le contre-amiral François Rebour, commandant la force maritime des fusiliers marins et commandos, avec les honneurs militaires rendus par un détachement en arme du groupement de fusiliers marins de Toulon. Une prière



La cérémonie se déroulera au pied de la haute stèle.

à l'intention des harkis et des marins morts pour la France en Algérie et pour la Paix sera lue en l'église d'Uzer, ce soir à 18h30 et une réception aura lieu, dimanche, à l'issue de la cérémonie à la salle des fêtes de Largentière.